

Baja 37.7% déficit comercial en junio (Reforma 27/07/17)

Baja 37.7% déficit comercial en junio (Reforma 27/07/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (27 julio 2017).- El déficit en la balanza comercial en junio fue de 438 millones de dólares, un monto 37.73 por ciento menor al registrado en mayo, cuando se había más que duplicado, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En junio, las exportaciones del País aumentaron 2.95 por ciento, su segundo avance en fila, para superar a la cifra de las importaciones, lo que se tradujo en una disminución del déficit comercial. Las exportaciones petroleras se incrementaron 12.81 por ciento mensual, con alzas tanto en petróleo crudo como otras mercancías petroleras. Las no petroleras se elevaron 2.48 por ciento, gracias a que las exportaciones de manufacturas subieron 2.79 por ciento, como resultado de los números positivos en las ventas automotrices, de 3.24 por ciento, y otras industrias de la manufactura, de 2.56 por ciento. En contraste, las exportaciones agropecuarias descendieron 3.50 por ciento y las extractivas 0.34 por ciento. En junio, el País vendió mercancías al exterior por 34 mil 394 millones de dólares y compró 34 mil 832 millones. El valor total de las compras al exterior creció 2.11 por ciento respecto a mayo. Las mercancías no petroleras tuvieron un avance de 2.15 por ciento mensual en el mes de referencia y las petroleras 2.11 por ciento. Por tipo de bien, las importaciones de bienes de uso intermedio, que representan 76.74 por ciento del total, repuntaron 2.66 por ciento; las de bienes de consumo, 2.09 por ciento, y las de bienes de capital retrocedieron 1.97 por ciento. Si se comparan las exportaciones de junio con las del mismo mes de 2016, resulta un incremento de 11.21 por ciento contra una variación de 9.18 por ciento en las importaciones.